

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul: “PERSEPSI MAHASISWA AKUNTANSI MENGENAI ETIKA PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN(Studi Pada Mahasiswa Universitas Kristen Artha Wacana Kupang)”

Salah satu sumber informasi dari pihak eksternal dalam menilai kinerja perusahaan adalah laporan keuangan. Laporan keuangan disiapkan untuk memberikan informasi yang berguna bagi para pemakai, sebagai dasar pertimbangan dalam proses pengambilan keputusan. Laporan keuangan pada dasarnya adalah hasil dari proses akuntansi yang dapat digunakan sebagai alat untuk mengkomunikasikan data keuangan atau aktivitas perusahaan kepada pihak-pihak yang berkepentingan. Namun Terkadang laporan keuangan yang diajukan oleh akuntan dapat menyimpang dari etika yang semestinya, oleh karena itu untuk memperbaiki keadaan tersebut perlu ditanamkan mentalitas pengusulan yang baik dan tidak menyimpang dari etika laporan keuangan pada calon akuntan.

Dunia pendidikan akuntansi juga mempunyai pengaruh yang besar terhadap perilaku etis calon akuntan (mahasiswa akuntansi) dan keberadaan pendidikan etika yang mempunyai peranan penting dalam perkembangan profesi akuntansi di Indonesia. Pendidikan akuntansi di Indonesia bertujuan untuk menghasilkan lulusan yang beretika dan bermoral tinggi.

Penelitian ini dimaksudkan untuk mengetahui persepsi mahasiswa mengenai etika mahasiswa akuntansi dalam penyusunan laporan keuangan untuk memenuhi kebutuhan pengguna laporan keuangan

Teknik pengumpulan data yang digunakan penelitian ini bersumber dari data primer atau data yang diperoleh melalui kuesioner yang sebarakan kepada mahasiswa Program studi

akuntansi yang telah mengambil mata kuliah Pengauditan melalui google form. Indikator dalam penelitian ini adalah :Pengungkapan laporan keuangan, keseimbangan biaya dan manfaat, tanggung jawab dalam penyajian laporan keuangan dan kecenderungan terhadap salah saji pada mahasiswa akuntansi Universitas Kristen artha Wacana Kupang.

Populasi yang dipakai oleh peneliti ini adalah mahasiswa program studi Akuntansi pada Universitas Kristen Artha Wacana. Sampel dari jumlah mahasiswa aktif Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Artha Wacana sebanyak 2.100 .Sampel dalam penelitian ini sebanyak 70 mahasiswa yang telah mengambil mata kuliah pengauditan. penelitian ini menggunakan teknik purposive sampling Menurut Sugiyono (2017).

Penelitian ini menggunakan teknis analisis regresi linear berganda agar dapat mengetahui pengaruh variabel independen terhadap variabel dependen dengan menggunakan aplikasi SPSS 26 sebagai alat bantu uji statistik.